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日　本の印象、庄内の印象

山形大学農学部パキろタン留学生　アハメッド．アリ　君

今日鶴岡クラブの会議
にゲストスピ¶カーとし

て招待されたことをうれ

しく思います。

抒野頗￥　ほぼ2年半前、私はロ
一夕リーの会議で台湾の

友達と一緒にお目にかか

ったことがありますがご

記憶でしょうか？　その

時私は、日本語がとても

下手で、ロータリークラ

ブの張先生からいろんな

ことを英語で説明してくれた記憶があります。

1979年10月4日、私は飛行機より大阪の街を眺

めていました。秋の美しい晩でした。伊丹空港に降

り大阪外大の学生が私たちを迎えてくれました。

日本に来る前、日本についてのいろいろな事を考
え、一つの印象を持っていました。それは日本が中

国のように空手や柔道の国というイメージです。し
かし、私が空港を出た時、私の思いや考えは一瞬に

してくつがえされました。一目で現代文化を持つ先

進国であるということがわかったからです。すべて
のものが変ってみえ、私の国や私の訪れた国と違っ

て全くの別世界でした。一つは言葉と文字の問題で

す。半年大阪で日本語を習い、日本人の友達ができ
ました。日本人は外人に親切ということを聞いてお

りましたが、大阪では他の国の大都市と同じで他人

は他人、自分は自分という感じでした。

大学では友達がいっぱいできました。外大の勉強

も楽しくやりました。来日2年以上過ぎ、今は山大

農学部植物病理学研究室で「穂のいもち病」の研究
をしています。この2年半の間、研究室の先生に面

倒をみていただき、生徒としてよりも家族の一員で
あるかのように感じました。このことは一生忘れま

せん。

さて、次に庄内地方の美しい自然と人々について
ですが、庄内地方は自然から種々のものに恵まれて

います。山や海も美しい。庄内の人々は外国人に対

庭内宝藩希蔓■鼓を

してはんとうに親切で、私達と友達になりたがって
いるようです。しかし一寸残念なことですが、外国

人の気持ちを理解しない面、また私も庄内の人の気

持ちがわからない面があるので、いい友達はいない。
だけどいい知り合いはいっぱいいます。なぜかとい

うと人々は親切にしてくれて、最後に「いつか会い

ましょうね」といってくれます。しかし、それはい

つのことであるのかはっきりしていません。また同

じ人と偶然に2～3回会ったとしても、初めに会っ

た時のように、親しみ易さはありません。それは習

慣の違いでしょうね。私の国で、初めての人と会う
時はまだまだお互いのことがわからないので、そん
なに急に親しくはなりませんが、2～3回会ってい

るうちに仲良くなって来ます。庄内の人々の気持ち

が私に通ずればどんなに良いかと思いますが、でも

あと4カ月しかおりません。しかし、これからもよ

ろしくお願いします。どうもありがとうございました。
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アハメッド．アリ君の紹介
パキスタンのQuatta市の出身。日本に大学院生

として留学、現在山形大学農学部植物病理学研究室
で研究中。研究テーマは「稲のいもち病の遺伝子に

関する研究」。来日して2年10カ月、58年4月か
ら九州大学で研究の予定。31才。

し牟長報吏つ　中江　亮君
011月16日午後4時から第3回クラブ協議会開催。

各委員長から状況報告、各委員会間の関連事項も
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含めて熱のこもった討議があり、クラブ協議会の
意義を痛感させられました。この中から2～3取
り上げ報告します。

小　SAAから「依然としてスピーチの最中に私語
をされる会員がある」との苦情。石川委員長から
「SAA．のタスキを投出して責任をとりたい」と

の発言があり、出席者から「会長が例会において
更に強く皆さんの自覚を促す」よう注文がありま
した。永年のクラブの欠点であり、改めて全会員
の理解を協力をお願いします。

（2J　情報委員会より、新会員を中心とした情報勉強
会と歓迎懇親会実施予定。その折には是非ご参加
下さい。

13）会員増強につき、渡部利夫君、早坂重雄君に兼

任のまま増強の仕事をお願いしました。成果を期
待しています。

（4）親睦委員会では張委員長を中心に12月21日のク

リスマス会員家族会の準備がすすめられています。
（5）ローターアクトでは会員不足のため困っておら
れるようです。次週例会で秋野委員長からど報告
いただき会員各位の協力をお願いしたいと考えて
います。

○今野精一君が荘内病院に入院されました。退院さ

れても無理がきかないことと、石塚委員長からの
前からの要請もあり、SAAから斎藤隆君、高田
耕助君を会報委員に変更したいと思いますのでよ
ろしくお願いいたします。

○鹿児島西クラブ会員柴山一雄さんが亡くなられ、

当クラブから長年の姉妹クラブ友好の橋渡しに感
謝を込め弔電を出しました。

○咋11月29日鶴岡市役所前広場で、ニューブランズ

ウィック市、鹿児島市、江戸川区4市の友好のき
ずなを結ぶ「友好の塔」の除幕式があり、当クラ
ブから石黒ガバナー、三井徹君、新穂光一郎君、

石井敬三君と私が出席しました。石黒ガバナーに
はロータリーから塔建設に多額の寄付をしたこと
に対し、石井君には塔の設計をされたことに対し

藁長から感謝状が贈られました。
長からN．B市との親善を深めるため鶴岡R．C．
中心となって友好協会のようなものの組織化を

。票法器蒜農芸言誓言詣嘉謂警誤差量漂
事務局へ提出して下さい。

。本日ゲストズ盲－チのあと、クラブ年次総会に切

りかえます。

（幹事報告）
佐藤元伸君

1．会報到着　遊佐RC．台中港区RC．立川R．C．
2．元米山奨学生名簿が財団法人ロータリー米山記
念奨学会より到着。

3．活動計画書到着

酒田東R．C．遊佐R．C．八幡R．C．
酒田R．C．立川R．C．

4．本日例会終了後この場所で臨時理事会を開催致
します。

6．三井健氏が東京新宿R．C．メイクしまして、R．Ⅰ．

第258地区年次大会の案内と会報をいただいて参
りました。

クラブ年次総会

議題　1983～84年度クラブ会長イレクト及び副

会長選挙の件

当クラブはクラブ斉田則第1粂第2案の指名委員に
依る指名方式を採用していますので、委員について
のお考えがありましたらお聞かせ下さい。

会長（議長）一任の動議があり、中江議長より次の方
を指名しました。

上野三郎君、三井　健君、小松廣穂君、
嶺岸光吉君、新穂光一郎君、内山喜一君、
中江　亮君

年次大会についての報告

年次大会地区幹事　佐　藤　忠君

年次大会の件につき若干ご報告させていただきま
す。（う本日お配りいたしました「記念誌」（国際ロ　　ー／
－グリー第253地区年次大会ガバナー月信特集号）

につきましては石井委員長をはじめ委員の方々の大
変など苦労によりまして本日配布のはこびとなりま
した。各クラブにも配送済みでございます。
⑨大会の記念事業、市に寄付いたしました資金によ
りまして「友好の塔」が完成いたしました。
③大会中はご婦人の方々に大変ど苦労をかけながら
何もお礼をしておりませんでした。お帰りの時に該
当の方々に記念品をお持ちいただきたいと思います。
④大会中のために傘を準備しましたが、晴天に恵ま
れ全く不要でした。これを定価の1．乃の値段でこ入
用の方にお分けしたいと考えております。大会の会
計は全部終っておりますので、売上げは当クラブの
スマイルボックスに入れさせていただきます。

いろいろと大変ありがとうございました。本日を
もって大会実行委員会を解散させていただきます。

⊂亘卓会報告〕
ロータリー財団委員長　佐　藤　衛君

前回の例会ではロータリー財団週間にちなんで、
「平和への財団」という16ミリの映画を皆さんにど　　一

覧いただきましたが、早速財団の主旨にど賛同いた
だき、地区大会で大会幹事としてど活躍いただきま
した佐藤忠君より、ポールハリス準フェローとなら
れるど寄付をいただきました。

〔ス　マ　イ　ル〕

歪羞敬諾）慧票雪忘蒜誓宗凱警にあた。

⊂互互亘＝⊃
温海R．C．　　佐藤重夫君
余日R．C．　佐藤孝二郎君、佐々木尚伸君
鶴岡西R・C・　児玉光弥君、瀬尾助三郎君、

加藤有倫君
（今週の担当者　中江哲夫）
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